Prenez date

Une soirée pour des initiatives solidaires



Trois associations se sont réunies pour mettre leurs forces en commun et insuffler, mardi prochain, un vent de solidarité citoyenne.

L'association Polen coorganise, mardi, une soirée en visioconférence sur le thème de la finance solidaire, avec le pôle Ess'entiel de Ploërmel et l'association des Cigales (Club d'investisseurs pour une gestion alternative et locale de l'épargne solidaire) de Bretagne.

Jean-Marie, salarié de cette dernière, en rappelle le principe : « Cigales a pour but de réunir les citoyens en clubs, et de faire émerger des projets grâce à un financement solidaire. Chaque membre donne chaque mois la somme d'argent de son choix pour que le club se constitue une épargne et qu'il finance des projets. »

Pierre est « cigalier » depuis une quinzaine d'années. Il témoignera de son expérience lors de la réunion. « J'aime cette force du collectif : le projet gagne en crédibilité morale et financière », explique-t-il.

Dans le pays de Brocéliande, on trouve plusieurs projets financés grâce à un club Cigale : à Augan, c'est le cas du Champ commun ou de la radio Timbre FM. « Cette soirée aura pour but de faire émerger de nouveaux clubs dans le secteur et ainsi de nouveaux projets citoyens », complète Jean-Marie.

Mardi 16 mars, à 19 h. Pour participer : contact@polen.asso.fr